

# KABAR TERBARU

## Patroli Gabungan "Biru Gabungan" Berjalan Lancar di Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID)

Jan 14, 2024 - 09:53



*Patroli Gabungan "Biru Gabungan" Berjalan Lancar di Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi*

Sukabumi, 14 Januari 2024 - Kegiatan patroli gabungan yang dilakukan oleh anggota Polres Sukabumi dan Polsek Palabuhanratu, dalam rangka Operasi KRYD, berjalan dengan lancar dan tertib pada Sabtu, 13 Januari 2024. Kegiatan

dimulai pukul 20.00 WIB di Mapolres Sukabumi dengan apel kesiapan patroli gabungan untuk mengantisipasi gangguan Kamtibmas di wilayah hukum Polres Sukabumi.

Kompol Roni Haryanto, S.IP, M.H, Kapolsek Palabuhanratu, melaporkan bahwa kegiatan patroli gabungan dilaksanakan sebagai upaya preventif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. "Kegiatan ini merupakan bentuk komitmen kami dalam memberikan rasa aman kepada masyarakat serta mencegah potensi gangguan Kamtibmas di wilayah Palabuhanratu," ungkap Kapolsek.

Patroli gabungan dilaksanakan mulai pukul 20.15 WIB di sejumlah titik strategis, termasuk alun-alun Palabuhanratu. Sasaran kegiatan mencakup pemeriksaan surat kelengkapan kendaraan, memberikan himbauan kepada masyarakat, serta penindakan terhadap knalpot bising. Rute patroli melibatkan Damkar, Canghegar, alun-alun Palabuhanratu, sebelum kembali ke Mako Polres Sukabumi.

Dalam pelaksanaannya, patroli gabungan berjalan tanpa kendala, dan sampai dengan saat ini tidak terdapat pelanggaran atau gangguan Kamtibmas. Kapolsek Palabuhanratu mengapresiasi dedikasi dan kerjasama anggota dalam menjaga keamanan wilayah hukum Polres Sukabumi. "Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan masyarakat dapat merasa aman dan nyaman serta terciptanya situasi Kamtibmas yang kondusif di wilayah kita," tambah Kompol Roni Haryanto.

Pada akhir laporan, Kapolsek Palabuhanratu menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang terlibat dalam kelancaran kegiatan patroli gabungan ini.